

# TŒNIFUGE FRANÇAIS

DU

DOCTEUR DUHOURCAU.

Lauréat de l'Académie de Médecine, Lauréat de l'École Supérieure de Pharmacie, Ex-Interne Lauréat des Hôpitaux de Paris.

Montréal (Canada), 15 décembre 1893.

Monsieur A. Décary,

J'ai prescrit à un de mes patients le *Tœnifuge Français* du Dr Duhourcau que vous avez en dépôt chez vous. Le résultat obtenu a été on ne peut plus satisfaisant. En quelques heures ma patiente a rendu le tœnia sans éprouver de nausées et ce, sans d'être préalable. Aussi je me ferai un devoir de recommander hautement et de prescrire moi-même le *Tœnifuge Duhourcau* dans tous les cas qui nécessitent son emploi.

Bien à vous.

Dr. DE L. HARWOOD.

Hull P. Q., 15 octobre 1893.

Monsieur Décary, pharmacien à Montréal,

Le *Tœnifuge Français* au Dr Duhourcau est ni plus ni moins que merveilleux. En soixante minutes j'ai rendu en entier, la tête comprise, un formidable tœnia solium qui m'avait rendu la vie bien triste depuis un an. Vous ne pourrez trop le recommander à ceux qui sont atteints de cet étranger désagréable.

Bien à vous,

Dr. Alex. OUMET.

Montréal, 11 décembre 1893.

Mon cher Monsieur A. Décary.

J'ai prescrit à deux de mes clients le *Tœnifuge Français* du Docteur Duhourcau que vous avez en vente à votre pharmacie. Je suis heureux de vous annoncer que j'ai obtenu un succès complet. Mes clients ont rendu le tœnia quelques heures après l'administration des merveilleuses capsules du Docteur Duhourcau. Ce qui me fait préférer ce tœnifuge, c'est qu'il ne cause ni vertiges, ni nausées, ni douleurs vives de l'intestin et qu'il ne demande dans son administration ni préparation préalable, ni même aucune précaution.

Bien à vous.

Dr Arthur MATHIEU.

INNOCUITÉ ABSOLUE. — PAS DE VERTIGE. — EXPULSION ASSURÉE.

MODE D'EMPLOI. — La dose pour adultes est de 12 capsules; pour les enfants au-dessous de 12 ans, on donnera autant de capsules que l'enfant compte d'années.

Ces capsules se prennent le matin à jeun, chacune simplement avec une cuillerée d'eau pure ou sucrée; en 2 ou 15 minutes. — Puis plus rien! — Le malade peut vaquer à ses occupations, comme après un simple purgatif sauf à prendre les précautions voulues pour recueillir le ver et en retrouver la tête.

Si, par exception ou pour un motif quelconque, il ne pouvait pas déglutir les capsules, il devrait les ouvrir d'un coup de ciseau, les vider dans une cuillère, avaler la dose d'un trait, et boire, de suite après, un peu d'eau ou de vin sucré.

TRAITEMENT ET GUÉRISON RAPIDE DU DIABÈTE PAR  
L'EXTRAIT CONCENTRÉ ANTI-DIABÉTIQUE  
DU DOCTEUR DUHOURCAU.

Seul dépositaire au Canada, Pharmacie Décary, Montréal.